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Протокол методического семинара 

Тема: Инструктивно-методическое совещание для учителей, работающих в 9-11 

классах 

Дата: 12.09.2023г 

Цель:  

-  обсудить итоги ОГЭ за 2023 год, составить план мероприятий по подготовке к 

ОГЭ и ЕГЭ на 2023-2024 учебный год.  

- ознакомление с планом (дорожной картой) по подготовке к ОГЭ и ЕГЭ; 

-организация системной подготовки к ОГЭ и ЕГЭ; 

-организация открытых уроков по определенной теме с целью ознакомления с 

опытом работы по подготовке к ОГЭ и ЕГЭ; 

      - содержание информационной работы с родителями обучающихся ; 

-оказание практической и интеллектуальной помощи педагогам;  

- поддержка педагогической инициативы инновационных процессов;  

В данном семинаре приняли участие 13 учителей-предметников, работающих в 

9,11-х классах. 

Проводила семинар зам.директора по УВР Успаева Л.Э., она рассказала о итогах 

ГИА-2023 г. О необходимости организовывать планомерную работу по подготовке к ГИА. 

Ознакомила с планом(дорожной картой) по подготовке к ОГЭ и ЕГЭ. 

При организации работы с родителями приоритетным направлением является 

обеспечение их информацией о процедуре проведения ОГЭ и ЕГЭ. С этой целью 

планируется организовывать родительские собрания, создать информационные стенды 

по подготовке и проведению государственной итоговой аттестации, на школьном сайте 

разместить материалы в разделе «Государственная итоговая аттестация».   

На семинаре выступила Исраилова А.С., учитель русского языка и литературы. 

Аминат рассказала об изменениях в структуре ОГЭ 2024. 

В мероприятии приняла участие Зубайраева М.А. - учитель математики. Она 

рассказала о критерии оценки работ ЕГЭ-2024, об ошибках допускаемых учащимися при 

решении задач второй части, о требованиях к оформлению задач повышенной сложности 

ЕГЭ. 

Выступающие ответили на вопросы слушателей. Принято решение информацию 

принять к сведению, выполнять данные рекомендации. 


